

Fecha: 16-05-2024
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 29
 Cm2: 341,2
 VPE: \$ 1.876.442

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: Positiva

Título: **Influenza complica a Ana Gabriel: suspendió concierto**

La cantante mexicana reagendó show del miércoles para el lunes que viene

Influenza complica a Ana Gabriel: suspendió concierto

SERGIO VALLEJOS

No hay claridad sobre si el frío de Santiago tuvo que ver o si la afeción acompañaba desde antes a su poseedora. Lo único cierto es que Ana Gabriel (68), legendaria cantante mexicana que presenta shows esta semana en Chile, se enfermó al extremo de reagendar uno de sus conciertos. Todo por culpa de una gripe.

Tras debutar este martes en el Movistar Arena con su tour "Un deseo más", la intérprete tras "Simplemente amigos" tuvo que suspender el espectáculo que iba a realizar durante la noche del miércoles. ¿Por qué? "La artista ha contraído un cuadro severo de influenza y por orden médica requiere reposo", comunicó Multimúsica, productora a cargo de la venida de la azteca al país. La recalendarización del show cancelado quedó finalmente para el lunes 20 en el mismo Movistar Arena. Los tickets originales serán admitidos para la nueva fecha, y todo quien ya no desee asistir, puede pedir la devolución de su dinero por medio del sistema Punto Ticket.

El escenario de salud de la cantante pone en duda más presentaciones. El viernes 17 y sábado 18 de mayo, en Gran Arena Monticello, la

Su cuadro además pone en duda dos espectáculos que tiene el fin de semana. Urgenciólogo habla del caso.

mexicana cantaría con el mismo espectáculo. Hasta ahora, ninguno de esos shows ha sido reprogramado.

¿Podrá recuperarse Ana Gabriel en menos de tres días? ¿Será posible? Alonso Miguel, urgenciólogo de Red Salud UC CHRISTUS, responde dudas. "Una persona regularmente sana se podría recuperar en dos o tres días de una influenza, especialmente si está vacunada, si no tiene enfermedades de base y hace reposo", parte él, poniendo una cuota



MAURICIO QUIEZADA

de esperanza salpicada de realidad. "Si la cantante se sentía mal anoche (martes), me costaría creer que para el viernes estuviera perfecto para dar un show de dos horas con este frío. No me parece imposible, pero es difícil", confiesa.

¿Cuál es el tratamiento?

Ana Gabriel hará reposo los siguientes días.

"Hay que tener claro que la influenza es lo que llamamos coloquialmente como gripe y es un virus con el que lidiamos desde hace mucho tiempo, que genera la mayoría de las veces consecuencias bastante leves. Su tratamiento es casi el mismo que un resfriado común. Hacer reposo, estar hidratado, utilizar medicamentos habituales como el paracetamol o antiinflamatorios como el ibuprofeno".

¿Qué debería hacer Ana Gabriel para cantar en los shows que le quedan?

"Me imagino que a ella la van a dejar bien encerradita en su hotel, haciendo reposo vocal, muy hidratada. También puede tomar medicamentos antiinflamatorios, no sé si tenga fiebre. Si es que fuera sólo una gripe, podría sentirse mejor en un par de días. Hay que considerar que los síntomas en adultos sin grandes enfermedades deberían durar entre tres a cinco días, algunas veces hasta diez".